

MINISTÈRE PUBLIC

## Communiqué de Presse

*Le Ministère public et la police neuchâteloise communiquent*

### Coup de feu contre un individu menaçant armé d'un couteau à Neuchâtel

**Dans la nuit de mercredi à jeudi, un policier a dû ouvrir le feu contre un individu menaçant une tierce personne avec un couteau. L'individu a été blessé par balle à la jambe, ses jours ne sont pas en danger.**

Jeudi 18 janvier 2024 vers 01h00, une personne domiciliée en ville de Neuchâtel contactait la Centrale neuchâteloise d'urgence (CNU) en informant être en possession d'un couteau et menaçant de se faire du mal. Rapidement sur place, une patrouille police secours est intervenue et s'est trouvée nez-à-nez dans les couloirs de l'immeuble où se trouvait l'appelant, armé de son couteau. Un autre homme se trouvait aussi dans ce même couloir. Malgré les injonctions répétées des policiers au porteur du couteau de jeter son arme, l'individu a pointé son couteau et a couru en direction de l'autre personne. Afin de protéger la vie de cette dernière, un des policiers a fait usage de son arme de service à deux reprises en touchant l'individu à la jambe.

Blessé et au sol, l'individu a pu être maîtrisé et secouru par les deux gendarmes qui ont immédiatement fait appel aux secours médicalisés. La personne interpellée a été prise en charge par une ambulance du SPS Neuchâtel et un médecin du SMUR. Acheminée à l'hôpital Pourtalès, les jours de la personne blessée ne sont pas en danger.

L'individu porteur du couteau et blessé par le tir de la police a été identifié. Il s'agit d'un ressortissant suisse, âgé de 25 ans, domicilié en ville de Neuchâtel. La deuxième personne présente dans le couloir n'a pas été blessée et a été prise en charge.

La procureur de permanence a ouvert une instruction pénale afin d'établir les circonstances de cet événement.

Cette affaire a nécessité l'engagement de quatre patrouilles de la police neuchâteloise, d'enquêteurs de la police judiciaire, d'une ambulance du SPS de Neuchâtel et d'un médecin SMUR.

**Contact :**  
**Greffe du Ministère public, 032 889 61 70**

Neuchâtel, le 18 janvier 2024